

Le président argentin lance un appel à l'unité à l'occasion de la fête de la patrie



La Havane, 26 mai, (RHC)- Le président argentin, Alberto Fernandez, a lancé ce jeudi un appel à l'unité pour construire une société plus juste, alors qu'il participait au tedeum commémorant le 213e anniversaire

de la Révolution de Mai.

Le chef de l'État s'est rendu à pied, accompagné de membres de son cabinet, à la cathédrale métropolitaine, où s'est déroulé le traditionnel hymne religieux d'action de grâce, qui a lieu chaque année.

Nous devons être capables de construire la coexistence démocratique qui nous fait défaut. Il est clair que dans la diversité, nous pensons différemment, mais il y a un engagement envers ceux qui ont le moins, a-t-il déclaré.

Pour sa part, l'archevêque de Buenos Aires et primat d'Argentine, le cardinal Mario Poli, a réitéré son appel à l'unité, au dialogue, au travail pour le bien commun et à la construction d'une nation fraternelle.

Nous sommes face à une occasion unique pour les candidats de montrer leur vocation de service, sans disqualifier ceux qui sont en compétition, avec un nouveau langage qui promeut la solidarité, a-t-il déclaré, faisant référence aux élections générales d'octobre.

Nous remercions Dieu pour la génération qui a consommé la révolution de mai et qui a persévéré dans la conviction d'assumer la direction d'un peuple pour gouverner une patrie indépendante et souveraine sans tutelle. C'est l'événement constitutif de notre identité. Si nous ne nous souvenons pas d'où nous venons, il nous sera difficile d'aller de l'avant, a-t-il ajouté.

Par ailleurs, le président Fernandez a salué l'œuvre de Nestor Kirchner sur Twitter à l'occasion ce jeudi du 20e anniversaire de son accession à la présidence.

Nestor Kirchner nous a unis et nous a appelés à croire en la transformation de notre patrie, a indiqué Alberto Fernández.

Grâce à lui, depuis les vents froids du sud, l'Argentine a retrouvé la chaleur de l'étreinte et de la lutte collective, a déclaré le chef de l'État dans son profil sur le réseau social Twitter, dans lequel il a également partagé une vidéo avec des images de moments importants de l'administration de Kirchner.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/323763-le-president-argentin-lance-un-appel-a-lunite-a-loccasion-de-la-fete-de-la-patrie>



Radio Habana Cuba